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110年度第 2學期「校長與學生有約」提問或建議改進事項回覆說明 

提問學生 提問或建議改進事項 
負責 

單位 

業務主管單位說明或回覆辦理情形 

(111.05.11前書面提問) 

歷 史 四 

蘇 同 學 

圖書館四樓視聽教室多台電腦損壞經

多次反映後仍未維修，並且損壞數量

有增加的趨勢，該教室為許多系所同

學會使用的學習場域，希望學校能更

重視這件事情。 

圖書館 

計  資 

中  心 

【圖書館】 

親愛的同學您好，謝謝您的建議。 

圖書館 4樓電腦教室共有 2間，分別為第

一資訊推廣教室(本館課程使用，由本館負

責管理)與第二資訊推廣教室(全校課程使

用，由計資中心負責管理)。 

圖書館第一資訊推廣教室之使用，以圖書

資訊素養教育訓練課程或本館活動使用為

主，使用者涵蓋全校各系所，每月派員固

定維護，若課程中電腦發生問題，本館相

關承辦人員亦立即處理，目前提供 40台電

腦都可正常使用。 

【計資中心】 

計中管理圖書館電腦教室之故障維修，一

般而言是教師或者助教會反應給管理者，

當週接到通知後，週五就會前往維護與修

繕；這學期開學後目前無人反應電腦教室

故障通知。 

化 學 一 

李 同 學 

校園內有部分路面不平整騎單車些許

驚險。 

總務處 

(營繕

組) 

一、因配合臺中市政府污水下水道建置，

學校自 110 年 7 月起陸續進行全校性

之污水下水道主幹管、建築物污水連

接管及弱電共同管路等項之基礎工

程，管路開挖範圍含括校園內各主要

幹道，針對開挖範圍與既有道路銜接

不平順部分，總務處再會要求施工廠

商改善，造成本校教職員工生諸多不

便之處，敬請見諒。 

二、污水下水道工程預計 111年 6月底前

可完工，惟因仍有其他基礎建設工程

尚待進行，總務處將整合及規劃施工

順序，俟各項建設均完成後，分區辦

理 AC道路路面改善作業。 

化 學 一 

李 同 學 

校長您好：想請問關於「臺灣國立大學

系統」未來在資源共享上，會不會擠

壓到原本中興大學學生的名額或權

益，像是「共享課程」、「跨校輔系

雙主修」等等，仍會以中興大學學生

為優先嗎？謝謝！ 

秘書室 

教務處 

研發處 

【秘書室】 

系統夥伴校基於共好共享共榮的理念上，

開放遠距課程或跨校輔系雙主修等，本校

學生的權益不但沒有被壓縮，反而在科系

及課程選擇上更多元且彈性更大，未來並

規劃學士班跨校選課每學期兩門課程免繳

學分費之優惠，對學生來說不啻是一大利

多。 
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提問學生 提問或建議改進事項 
負責 

單位 

業務主管單位說明或回覆辦理情形 

(111.05.11前書面提問) 

【教務處】 

有關同學提問，說明如下： 

一、「課程共享」項目：系統內學校學生

若至本校修課，須依照外校生以校際

選課方式進行(為既有機制)：選課途

徑必須經過授課教師核准及完成相關

申請作業(如繳費、課務單位審核

等)。前述途徑與校內學生選課途徑不

同，並不會影響本校學生選課階段之

名額及權益。 

二、「跨校輔系/雙主修」項目：系統內學

校學生至本校申請跨校輔系或雙主

修，必須經過本校該學系之審核及同

意，其申請無區分校內或校外，均由

該學系審查結果而定。另後續選課程

序亦是比照外校生以校際選課方式進

行(為既有機制)，並不會影響本校學

生選課階段之名額及權益。 

【研發處】 

臺灣國立大學系統研發工作圈 111 年推動

計畫有「跨領域永續研究整合型計畫:臺灣

國立大學系統年輕學者創新性合作計畫補

助計畫」、「臺灣國立大學系統實驗室交

換獎勵計畫」、「特色領域研討會」均由

本系統成員校之研發長共同討論、審查，

以公平、公開方式辦理，不會擠壓本校任

何權益。 

外 文 二 

文 同 學 

關於學生餐廳招標的廠商一間接著一

間倒閉，學生的餐飲選擇也被迫減

少，學校該如何應對這個現象呢？若

這個現象持續發生，學生餐廳逐漸變

成所謂的蚊子館，學校又該怎麼因應

呢？ 

總務處

(資產

組) 

學校為提供師生多元化餐飲服務，已在契

約內容要求廠商餐飲務求多樣化，並督促

廠商招商。近年礙於疫情起伏變化不定影

響，招商不易，但學校仍持續努力使圓廳

維持約有 15~18 間多元餐飲店供師生選

用，學校將持續督導廠商積極招商，以提

供良好之用餐環境。 

國農企三 

梁 同 學 

如果未來的一兩年內本系要搬到南投

的中興新村，學校這邊會有什麼配套

措施？如補助交通費之類的。 
秘書室 

總務處 

(事務

組、資

產組) 

【秘書室】 

本校採二期分區模式，配合國發會整體規

劃進駐中興新村，目前正進行第一期空間

規劃： 

一、第一期進駐單位：包括國家重點領域-

循環經濟研究學院（111年8月新設立）

以及數據與人工智慧專業學院（大數

據碩士在職專班、大數據產學研發博

士學位學程、人工智慧與資料科學碩
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提問學生 提問或建議改進事項 
負責 

單位 

業務主管單位說明或回覆辦理情形 

(111.05.11前書面提問) 

士在職學位學程），教務處、學務處、

總務處、國際事務處、計資中心、環

安中心、林管處等行政單位。 

二、有關南投校區之交通接駁、課程安排、

宿舍規劃與教學資源等內容，正規劃

相關配套措施，並將召開三場師生說

明會，廣納教職員工生意見後，進行

全盤調整。 

【總務處(事務組、資產組)】 

參考相關國立大學校區交通接駁做規劃，

未來將朝向另提供直達接駁車，作為校本

部至南投校區，供師生校區往返之接駁。 

國農企三 

朱 同 學 

想了解關於「國農遷移至中興新村」

校長的想法。 

秘書室 

【秘書室】 

南投校區之進駐規劃，需考量整體校區發

展、進駐單位意願、相關配套措施等面向，

廣納教職員工生意見後，進行全盤調整。 

目前有多個學院爭取進駐，國農學程表達

無意進駐，已不在進駐規劃中。 

企 管 二 

余 同 學 

校園內小黑蚊猖獗，站在原地不動不

到一分鐘就有數隻小黑蚊上身，著實

困擾！請問學校是否有安排整治小黑

蚊的方案？ 總務處

( 事 務

組) 

一、已派員定期巡查校園公共區域室外孳

生源及豪大雨(如梅雨季及颱風)後加

強巡檢、清理排水溝等。 

二、寒暑假開學前進行全校校園環境孳生

源巡檢與公共區域消毒作業。 

三、活用生物防治措施：使投藥物毒性破

壞生態的可能性降至最低，並使用蘇

力菌投放校園積水處，有效減少病媒

蚊繁衍。 

環 工 三 

邱 同 學 

學生自發性團體興享碗，希望學校能

邁向零廢校園，意見包含如下： 

一、循環餐盒進入學餐（學餐提供洗 

碗機、購買外帶循環餐盒、建立 

循環餐盒系統）。 

總務處

(資產

組) 

圓廳餐飲內用已配合政策使用重複性餐

具，外帶部分，考量循環餐盒執行需面臨

多項問題，如：回收率、外帶者使用意願、

圓廳餐點多元，循環餐盒需配合多元化，

增加建置及管理成本等，建議先請外帶消

費者自備餐具購餐為宜。 

二、校園能遵守行政機關、學校減少 

使用免洗餐具及包裝飲用水作業 

指引相關其他細節與意見，學生 

團體仍在盡力彙整當中，詳細意 

見書請問之後能聯繫哪個單位? 環  安 

中  心 

一、為配合政府環保政策減少使用免洗餐

具，本中心已檢送「教育部及所屬機

關、學校減少使用免洗餐具及包裝飲

用水執行方式原則」提供本校一、二

級單位參辦，後續將依指引匯整各單

位執行成果提報教育部。  

二、為減少本校教職員工生購買包裝飲用

水，本中心定期檢驗校內之飲用水水

質，並確保飲用水水質符合法規標準，

教職員工生可自備容器安心飲用。  
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提問學生 提問或建議改進事項 
負責 

單位 

業務主管單位說明或回覆辦理情形 

(111.05.11前書面提問) 

三、環安中心持續推動校園綠色採購，校

內單位皆優先選用可回收、低污染、

省資源之產品，近十年中興大學每年

都有達成綠色採購的政府要求。 

 


